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Demande de crédit supplémentaire pour le préavis 03/2025

Le 27 février 2025, le syndic Johann Theux et le vice-syndic Théo Lavanchy, ont présenté

aux membres de la commission des finances représentée par Roland Tacheron, Yves

Mischler, Michaël Krenger, Pascal Heim et Hans-Jôrg Brechbûhl les détails du préavis

numéro 03/2025. Nous les remercions pour les explications données et les réponses à

nos diverses questions.

La commission des finances s'est réunie le 28 février 2025 pour analyser le préavis

municipal objet du présent rapport.

La commission des finances est partagée par divers avis sur ce crédit supplémentaire

de 22'600 CHF. La demande de crédit supplémentaire met en lumière des lacunes

importantes dans la gestion financière et la planification du projet.

La pose de panneaux photovoltaïques pour un montant de 23'000 CHF ne nous parait

pas nécessaire pour le moment mais pourrait être envisagé après avoir des garanties de

subventions.

La réutilisation de bois de RF 45 est présentées comme une solution pour réduire les

coûts, mais ces mesures reposent sur des hypothèses non garanties. Une réflexion aura

plusieurs années de fonctionnement.

En vue de ce qui précède la commission des finances propose à la majorité, au Conseil

communal de refuser le crédit supplémentaire et demande à la municipalité de finir ses

travaux selon le préavis 09/2024 initial.

Au nom de la commission des finances.
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